

<https://info.nodo50.org/Reivindicamos-el-pasado-y-los-ejes.html>



Entrevista a un miembro de la Asamblea del CSOA La
Macula

**"Reivindicamos el pasado y
los ejes fundamentales que
siempre nos han acompañado:**

la autonomía, la autogestión,



Fecha de publicación en línea: Sábado 23 de enero de 2010

**asamblearismo, el
anti-capitalismo y la
desobediencia civil"**

- Noticias - Noticias Destacadas -

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

N50> ¿como describirías el proceso que arranca en La Escoba y acaba en La Macula, pasando por La Alarma y Malaya?

Jaro> Los integrantes del grupo han ido variando de un proyecto a otro, algunos se han ido, y otros han llegado, por lo que las perspectivas y tendencias han cambiado en cierto modo. Sin embargo, buena parte de los individuos se han mantenido, y con ellos el aprendizaje colectivo y las líneas que hemos ido definiendo durante estos años. La clave está en la experiencia compartida, multitud de procesos, aciertos y errores que nos han hecho crecer, identificar algunas certezas, y encontrar multitud de dudas. Si tuviera que concretar algún rasgo de identidad, sería haber encontrado una vía entre nuestras firmes convicciones políticas, y la apertura a personas y grupos poco politizados, sin que por ello nuestros principios se vean diluidos.

N50> ¿que diferencia hay entre La Macula y el resto de experiencias anteriores ¿es una ruptura o una continuidad?

J> Por supuesto que es una continuidad. La Alarma se okupó como respuesta al desalojo de La Escoba, Malaya como respuesta al desalojo de La Alarma, y la razón de la okupación de La Macula ha sido el desalojo de Malaya. Aunque no todas las personas de la asamblea de La Macula lleven viviendo el proceso desde el principio, cada okupación es una experiencia distinta y única. Reivindicamos el pasado y los ejes fundamentales que siempre nos han acompañado: la autonomía, la autogestión, el asamblearismo, el anti-capitalismo y la desobediencia civil; aunque luego cada proceso se desarrolle de una forma diferente, respondiendo a las inquietudes y formas de las personas que configuran la asamblea en cada momento.

N50> Os definis como anticapitalistas ¿como le explicarías el anticapitalismo a la gente del barrio?

J> Se trata de no incluir nuestra vida en el mercado en el que todo se compra y vende. La sociedad nos impone una forma de comportamiento, en el que el lucro, es decir obtener un beneficio económico, tiene que estar detrás de nuestras acciones. Nosotrxs queremos un mundo en el que se valoren a las personas y las cosas por sí mismas, no por lo que valen en dinero.

N50> ¿que opinas de la propuesta de Gallardon para que el movimiento de okupacion entre a la dinamica institucional?

J> Es una propuesta inverosímil. La "propuesta" y el movimiento de okupación son por su propia esencia antagónicos e irreconcilliables. Nuestro proyecto no puede entrar en la dinámica institucional, pues se convertiría en otro proyecto que no es el nuestro.

N50> ¿quienes estais a dia de hoy en la aventura de La macula? Colectivos o individualidades?

J> Somos principalmente colectivos, pero el modelo de organización en el que nos basamos da cabida tanto a iniciativas individuales como colectivas, al igual que la participación puede ser permanente o puntual.

N50> ¿como ves la situacion del movimiento de okupacion en Madrid hoy?

J> Vemos necesaria una mayor coordinación entre centros sociales okupados. Desde La Mácula se quiere dar impulso a la okupación masiva (ya sea de centros sociales o viviendas) de edificios vacios. Uno de nuestrxs objetivos es abrir una oficina de okupación, para promover okupaciones de espacios masivas coordinadas entre si.

[Nodo50](#)